

# Erfolgreiches Benefizkonzert

## Chorignell und IGS sammelten für Äthiopien

Osterholz-Scharmbeck (eb). Die Integrierte Gesamtschule IGS und der Chor Choriginell haben zum neunten Mal ein gemeinsames Solidaritätskonzert für Äthiopien veranstaltet. Aus Spenden und Getränkeverkauf ist eine beträchtliche Geldsumme zusammen gekommen. Insgesamt 1.620 Euro waren es am Ende.

Dafür sind alle Sängerinnen und Sänger ohne Gage aufgetreten. Die Chöre Choriginell und Zwischentöne sowie die Sängerin und Songschreiberin Linda Schinkel präsentierten ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Programm. Die Mitglieder der Äthiopien-AG der IGS umrahmten das Konzert mit Informationen zum Thema.

Nun wurden die Spenden offiziell an Dr. Ulrike Hohmann übergeben, die die Verbindung zu Äthiopien hergestellt hat und zusammen mit ihrem Mann regelmäßig dorthin fährt, um Projekte zu fördern. Frau Dr. Hohmann wird das Geld bei ihrer nächsten Reise



Melanie Czempik, Stefan Dilbat, Wilhelm Torkel, Ulrike Hohmann, Birgit Behrens und Helma Schröder freuen sich über das gute Spendenergebnis. Foto: eb

im Herbst 2019 persönlich nach Äthiopien mitnehmen und der Partnerschule der IGS übergeben. Mithilfe der Spenden soll ein naturwissenschaftlicher Fachraum eingerichtet werden.

Durch den persönlichen Kontakt ist gewährleistet, dass das Geld direkt bei der Partnerschule der IGS ankommt und dass es sinnvoll verwendet wird. Das Organisationsteam zeigt sich

zufrieden über den Erfolg des Konzertes. Die Planung für das 10-jährige Jubiläum in 2020 läuft bereits. „Das wird ein richtiger Knaller“, ist sich der Vorstand von Choriginell einig.